

【大阪大学オープンキャンパスに行ってきました！】HP

8月4日に大阪大学のオープンキャンパスに行きました。

大学に着いたら、各自が自由に志望する学部のキャンパスツアーに参加しました。生徒の中には、工学部の全学部の説明・見学ツアーに参加できた人もいたようです。自主的に活動をしている大学生の様子、高校とは比べ物にならないほどの大学の施設や研究設備などに良い刺激を受けていた様子です。参加した生徒は、大学合格へ向けて頑張ってくれることでしょう！

[参加した生徒の感想] ※一部抜粋

Aさん

小～高までの教室はあまり変わった様子がなかったが、大学の教室は、AV室のような造りであったり、敷地内に道があったり、車が通っていたりと、違う部分がとても多くて驚くことが多かった。 応用理工学部マテリアル生産工学科の企画などで、ものを壊れにくくするためにはという研究について話された。それが、小学生の頃から考えていた地震などの大きな災害で壊れない家をつくることに直結すると思い、とても興味を持った。

Bさん

まずどの学生さんもプレゼン能力がすごくて感動した。大学院の研究室では午前から真面目に研究室に来る人は少なく、午後から来る人が大半で、研究室でも何気ない会話がったり、ゲームしたりゆっくりしたりしながら研究していると知って自由で楽しい大学生活でいいなと思った。学食は安くて美味しかった。施設が充実していてすごい見たことない機械とかが沢山あったので魅力的だった。

